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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13.07.2022

Sachstand E-Auto-Ladestationen in Mainz-Bretzenheim 

Der Ortsbeirat beantragte 2020 auf Veranlassung der SPD Fraktion eine deutliche Ver-
besserung des Angebots öffentlich nutzbarer E-Auto-Ladestationen im Stadtteil.  
Wir fragen nun nach dem aktuellen Sachstand:

 Wie viele öffentlich zugängliche Ladestationen existieren aktuell in Bretzen-
heim?

 Wo befinden sich diese Ladestationen?
 Hat die Verwaltung geplant öffentliche Ladestationen insbesondere in Gebieten 

mit vielen Mietwohnungen einzurichten?
 Welche konkrete Umsetzungsplanung besteht aktuell für den Zeitraum bis Ende

2023?
 Welche Ladekapazitäten und Anschlussmöglichkeiten sind vorgesehen?
 Welches Bezahlsystem ist  beabsichtigt?

 
Begründung:
Zu einem nachhaltigen Mobilitätskonzept gehört – neben etlichen anderen Maßnah-
men – eine wesentliche Verbesserung der Ladeinfrastruktur für Elektro- und plug-in 
Autos.
Alle Studien zeigen, dass es viel mehr Nachfrage nach E-Mobilität im Individualverkehr
gäbe, wäre die Infrastruktur entsprechend gesichert. Trotzdem steigt die Nachfrage 
nach derartigen Modellen ständig. Dies sollte in einem derart dicht besiedelten Stadtteil
wie Mainz-Bretzenheim dringend unterstützt werden.
Die derzeitige einstellige Anzahl kommt dabei den gestiegenen Bedürfnissen bei wei-
tem nicht nach.
Eine Steigerung auf mindestens 30 Stationen mit einer möglichen logistischen Erweite-
rung auf bis zu 50, die bereits in die Planung aufgenommen werden sollten, ist zwin-
gend erforderlich.

gez.   Gabriele Schneidewind

SPD


